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Metodi e fini della programmazione 

Dibattito al CRPE sul 
documento dell' ISSEM 

Annunciafa la pubblicazione di un testo unitario 
ANCONA. 26. 

II documento sui metodi 
e le linalita dellu program-
ina/.ionc. predisposto dal-
l'lSSEM. e stato pre.-ontato 
c jllunlrnto iiell'ultima seduta 
dul Comitato icgionulc per 
la programmazione (CRPE). 

Siill' importante documento 
dell' ISSEM si c avuto un 
amino dibattito. Sono sca-
tinite piopoite. suHHeiinicn-
ti c aiichc foniuilazioni di 
emendaiiicnti. Al tennint' del-
la discussione. e stato deciso 
di reditfere, sulla scoria del 
documento ISSE.M e pei tan-
to sulla base dello stesso. un 
testo unitario die tentfa con-
to di qtiHiito cmerso dalla 
discussione. A tal fine 6 sta-
ta nominata una commissio-
ne die piesentcra il testo 
unitario nella prossima riu-
nione del CRPE. Queste. in 
smtesi, le conclusioni della 
riunionc, conclusioni die 
complessivamente possono cs-
seie considerate positive: 
cid anchc so dal dibattito 
— e anchc da un ftenerico 
comunicato emesso dal CKl'K 
sulla riunionc — ciua e la 
c stato possibile intravedere 
tentativi eversivi nci con
front! delle posizioni piu 
nvan/atc sulla programma-
/lonc. Comimque, un tfiudi-
zio dcfimtivo sul cnmpoi la
ment o del CRPE sarii possi

bile darlo alia prescntezione 
del documento. la cui com-
pila/.ione c stata delegata 
alia commissionc cui abbia-
mo fatto cenno. 

I'or altro. il presidente del 
CRPE. nel corso della se-
duta. ha ampiamente rico-
nosciuto la vasta attivita 
espressa negli ultuni tempi 
duUISSE.M die. Ira Taltro, 
ha pieientato. in nuesti gioi-
ni. documcnti di noteiole im
por tan t ai llni della pro-
grammazione, quail le osser-
vuzioni al progetto del Piano 
rcgolatoic dctjU acquedotti. 
una relazione sui problemi 
degli zucchcriflci marchigiani 
c una elaborata indagine 
suH'assctto territoriale della 
rcgione. II presidente ha co
municato anche. al Comitato. 
die 1'Istituto nazionale di ur-
banistica ha prescclto An-
cona come sede dell'XI con-
vegno nazionale di urbani-
stica die si svolgera nci gior-
ni 4, 5 e 6 novembre. 

Data 1'importanza di que-
sto convegno e in conside-
razionc che il CRPE dovra 
affrontare uanto prima lo 
csame dello studio suH'as
sctto territoriale presentato 
flairiSSEM. il presidente ha 
proposto che detto studio 
venga illustrato in una del
le pros->ime riunioni del 
Comitato, dal professor Sec-

chi, dircttore tecnico dcl-
1'ISSEM. e dairarchitetto 
Zani. die sono stati i prin-
cipali attend dello studio. 

II CRPE. ha quindi appto-
valo all'unanimita un online 
del giorno col (piale. dopo 
un csame dei vari motivi 
di online tecnico c di op-
portumta. richiede che in An-
cona veuga designata la sedc 
della dirczione compartimen-
tale delle PP.'IT. II Comitato 
ha inoltie dato mandato al 
presidente di indirizzare al
ia Dirczione generale delle 
Ferrovie. un telegramma col 
quale venga fermamente ri-
badita la posizione contra-
ria al ridimensionamento del 
tronco ferroviario Pergola-
Fabriuno. 

Intanto. questa mattina. do-
veva svolgersi una seduta del 
Consiglio dell'lSSEM per de-
libcrare sul documento « Ri-
tocchi all'assetto territoriale 
delle Marche >; la seduta e 
stata rinviata per mancanza 
di numero legale. L'incre-
scioso fatto e dipeso, in par-
ticolare, dall'asscnza di qua
si tutti I consiglieri dc. An
chc in questo comportamento 
della DC si ravvisano. nei 
confronti delle posizioni piu 
avanzate sulla programma
zione. quei pcricoli e quelle 
spinte eversive cmerse nella 
seduta del CRPE. 

Salvare 

il Conero 

dal cemento 
IM legne « ponle * Aland- » 

ni sull'urbanistica, in vigo- Z 
re ilail'imzio del mese. va ~ 
ritenuta un prima passo per Z 
risolvcre il qravissimo pro ~ 
hlcma che sta di fronte a -
tutti i Comttni d'ltalia i ~ 
quali finalmente arranno -
punii renolatori e reaolamcn- Z 
(i cdilizi per disciplinare il -
lorn ftttttro sviluppa urbani- Z 
stico. Poiche la leanc con- m 

tcmpla lappc precise cd in- Z 
dcroqab'tli i Comuni, priv't • 
di questi validi strumenti di — 
difesa dei ralori ambientali, " 
sforici r culturali, dovran- — 
no mrttersi suhito al lavo- " 
ro per cvitare die ali or- — 
nani tutori burocratici im- Z 
ponqano piani non democra- — 
tici. Z 

Per qucsta ragionc, la Sc- ~ 
zionc deuli Enti locali della -
Federations comunista di Z 
Anemia lia indetto una riu- -
ntone di amministratori co- Z 
munali alia quale ha porta- ^ 
to la propria esperienza di Z 
urlianista c di amministra- 2 
tore pubblico il companno -
dolt. arch. Giorgio Morpnr- ; 
no, consi(/licre al Comune •» 
di Milano. Z 

11 comitato ristretto che d Z 
stato cletto a concluxianc ~ 
rfci Incori arm il compito di — 
aiutarc i nostri amministra- Z 
tori — sia die dir'iaano i Z 
Comuni o siano all'opposi- ~ 
rioHt* — ad approntare. o — 
conlribiurt? a dare, ai Co- — 
niiini; o "il piano rcgolatore Z 
per le amminislrazioni che ~ 
lo debhono avere per legge • 
a seconda delle zone o impor- — 
tatua dei lunotii: o la reri- ~ 
sione dei piani esistcnti qua- • 
lora non siano piu conjaccnti • 
altc neccssita: oppurc il re- Z 
aolamento edilizio per quei " 
Comuni della Provincia che ~ 
ne siano priri o la cui o.<- — 
sunztone sia prcccdcnlc al Z 
M2. Z 

Un lavoro. quindi. di par- ~ 
iicolarc importanza che non -
dorra cssere sottora'utato Z 
tanto piu che dipendera mol- ~ 
to dalla attirita e dalla pres- -
sione dei comumsti aarantire — 
ai Comuni piani o rcaola- Z 
menti cddizt rt\pondenti allc ~ 
verc neccssita, contro mlc- " 
ressi di parte che polreb- — 
bcro esscrc accolti dai piani — 
o rcqo'amcnU rcdalli per Z 
Vic d'ufficio qualora i Co- ™ 
mtiHi non asso'.iano quanto £ 
a loro e ric'nesto cntro il — 
fchhraio 19tS. Z 

A qucsio pur.tn ritemamo Z 
$:a il caso spezzarc una '.an- ^ 
cia a iarorc della creazionc Z 
del Parco del Conero, tanto " 
a cuorc a noi marchigiam. Z 

Dato che nella legge si 3 
parlo 50I0 di p;am comunalt — 
e non di piani per com- ~ 
prensorio o intercotnunah, — 
quelle amminislrazioni — Z 
ctoe quciie rii Anccna, Ca- — 
merano, Sumana e Porto Re- Z 
Cu'MJii — c'tc si ociingeran- ~ 
no a darsi il piano rego.atorc Z 
0 aila rensione d» e*so. do- ^ 
trebbero lener conto a no- • 
stro p<,rcrc di qutsto tmyor- ^ 
lantc proi'lema afinchc. do- — 
po il Co mane di firolo, tutti Z 
1 Comuni ,n'erc*sati com- •• 
piano 0I1 nlti nccessart alia Z 
realizzaz:one di talc aspira- ~ 
none, prima che sia troppo — 
fcirdi e pnma che il ccmcr.io ~ 
armato, male coHoccto. pos -
ta arrecarc maaoion danm ™ 
oUa paesistica della Riviera -
del Conero. Z 

p.O. ; 

Orario invernale 

al Museo nazionale 
ANCONA. 26. 

Dal 1. ottobrc p.v. al 15 apri-
1c 1968 il museo nazionale del 
le Marche osservera il seguen 
te orario di apertura al pub
blico. Giorni feriali: dalle 10 
allc 16 (lunedl ohiuso); Riomi 
festivi e domcnicali dalle ore 
10 alio 13. 

Ancona 

Notevole incremento 
del fraffico portuale 

ANCONA. 26. 
Nello scorso mese di luglio 

il movimento portuale di An
cona ha fatto rc{,'istrare. tra 
sbarchi ed imbarchi, un totale 
di 482.540 tonnellate. con un in
cremento. nspetto al mese pre-
cedente. di 35 mila tonnellate. 
pari a circa VWc. 

Tra le merci sbarcate al pri-
mo posto fi>;iira il crudoil; sc-
guono i fosfati, il mais, i semi 
di soia. il carljone. la cellulo-
5a, le piriti, i legnami. i rotoli 
di acciaio. Tra Je merci im-

barcate al primo posto figu-
rano 1 prodotti [>etroliferi raf-
finati: seguono nell'ordine la 
nielassa ed i fertilizzanti. 

Nello stesso mese 1! traffico 
dei passeggeri ha fatto regi-
strare 24.,'<88 unita fra arrivi e 
partenze. Rispetto al precedente 
mese di gitigno si h avuto un 
incremento di oltre 16 mila uni
ta. Dato r.indamento si preve-
de che que.st'anno il traffico 
passeggeri superera largamente 
il traguardo delle centomila 
unita. 

Oggi si riunisce il Consiglio comunale di Ancona 

Una seduta decisiva 
Pericolo di una ge-

slione commissariale 

ANCONA, 26. 
Nel pomerlggio di domani, 

mereoledl, tornera a r iunnsi 
il Consiglio comunale di An
cona. Com'e noto, l'ultima se
duta si concluso con le dimls-
sioni in blocco della giunta 
monocolore dc. Per domani se
ra, infatti, l'ordine del giorno 
prevede la presa d'atto delle 
dimissioni del sindaco e dcgli 
assessor! nonche Pelozlone di 
una nuova giunta. 

A meno di accordi all'ulti-
mo momento, non pare cho 
da parte delle foize del cen
tra sinistra si sia raggiunta 
una base d'intesa. La DC vuo-
lo il sindaco e non ammette 
alcuna opposizione a questo 
suo diktat. Non pare nemme-
no che I'avance somniessamen-
to proposta da alcunl gruppi 
dirigenti del PSU (un sindaco 
democristiano a Iesi al po
sto dell'attuale sindaco soda-
llsta ed un sindaco sociallsta 
ad Ancona) sia stata presa In 
considerazione dai dirigenti 
della Democrazia Cristiana. 

Limltandoci ad osservare 11 
campo del centro-sinistra, 
quindi, 1'ipotesl di un'imml-
nente gestione commissarile 
appare sempre piu probablle. 
Tuttavla, basta guardare da 
un'angolazione dlversa per av-
vedersi che uno sbocco posi-
tivo alia crisi '.he travaglia 
da mesi il comune di Ancona 
Indubbiamente non manca. E 
a tale proposito prende un 
forte rilievo la realistica pro
posta che il nostro partito ha 
avanzato a tutte lq forze de-
mocratiche, antifasciste, regio-
naliste ed in primo luogo al 
PSIUP ed al PSU. In partico-
lare i comunisti hanno propo
sto una giunta che scaturisca 
da un accordo attorno ad un 
programma d'attivita (ed i 
problemi da risolvere non di-
fettano certamente). program
ma da realizzare prima della 
scadenza del mandato dell'at
tuale Consiglio comunale. 

Sapplamo che la proposta 
non ha trovato insensibili va-
rie forze del PSU. Tanto piu 
che il passo del PCI e suffra-
gato da consistent! element! 
di fatto. Intanto comunisti, so
cialist! unltari e socialist! uni-
ficati costituiscono la maggio-
ranza assoluta del consiglieri 
in carica; il PCI non fa que-
stione di post! ne per quanto 
concerne 11 sindaco, n€ per il 
numero d egli assessori. Di 
piu: il nostro partito e dispo-
sto a garantire anche un ap-
poggio esterno. Di fronte a 
questa evidente possibilita di 
dar vita ad una attiva ammi-
nistrazione comunale sta la 
minaccia Incombente di una 
lunga gestione commissariale 

Macerata: cambiato l'ordine dei lavori 

Colpo di mono DC-PSU 
al Consiglio proyindole 

Non si volevano discutere due interrogazioni del PCI 
MACERATA, L'fi. 

L'ultima nunione del Consi
glio provinciale di Macerata, 
e stata caratterlzzata da un 
vivace scontro fra il nostro 
partito e la maggioranza di 
centro sinistra circa la questio-
ne che ha investito gli operai 
della EME elettronica di Re-
canati. L'amministrazione pro

vinciale doveva concedere 27 
milioni a favore del Consor-
zio dei comuni di Macerata 
e Montecassiano che servisse-
ro per l'acquisto di aree da 
industrializzare. 

Ebbene, si clucdeva che la 
amministrazione provm-nale 
aspettasso a dare ben 27 mi-

Con i voti del PCI e del PSIUP 

II compagno Facchini 
sindaco di Mondolfo 

Il neo-eletto si e riservafo di acceftare 
MONDOLFO. 26. 

Ieri sera si c riunito il Con
siglio comunale di Mondolfo 
per espenre il primo dei tre 
tentativi previsti dalla legge al 
fine di ricomporre la Giunta 
dimessasi giorni orsono. 

Nella seduta di ieri sera, pre-
sieduta dal compagno Mar-
chetti in qualita di consigliere 
an/iano. il primo punto all'or-
dine del giorno prevedeva la 
elezione del sindaco. Una pri
ma votazione veniva effettua-
ta con soli 13 consiglieri pre 
senti d'intero gruppo consi-
liare della DC giungera poi 
con qualche ora di ritardo: 
una ulteriore dimostrazione. 
questa. di quanto rispetto que 
ste persone portino a certe 
istituzioni) e dava il seguente 
risultato: 10 voti (PCI e PSIUP) 
alia compagna Nella Carrado-
rini. che cosi veniva rieletta 
sindaco e 3 schede bianche 
(PSU).. 

Dopo qualche miiuito di 50-
siiensioiie. la compagna Nella 
Carradorini informava il Con
siglio di non acccttare la ca
rica non ritenendo opportuna 
la sua rielezione a sindaco di 
Mondolfo. Si passava dunque 
alia seconda ed ultima vota
zione prevista dalla proceduru; 
questa volta con 19 consiglieri 
presenti. I gruppi del PCI e 
del PSIUP facevano allora con-
vcrgere 1 loro voti sul compa
gno Augusto Facchini. mentre 
il gruppo del PSU e quelle 
della DC presentavano le loro 
schede in bianco. 

Dopo la sua elezione a sin
daco. il compagno Facchini 
passava a presiedere la se 
duta e. dopo aver dichiarato 
di riservare qualsiasi decisio-
nc in mer.to alia ele/.ione dopo 
doveroso ripensamento. propo-
neva raggiornamento della se
duta. La proposta veniva ac-
colta con 11 voti favorevoli e 
9 astensioni. 

lion! a costoro t he non rl;pet-
tano 1 diritti degll openif. c 
cio fino a quando la EME u')n 
avesse ottemperato ai suoi ob 
blighl cont ra t tuah nei eon 
fronti dei dipendenti 0 non 
avesse assunto almeno un 1111 
pegno formale per la contrat-
tazlone collettiva in ado . fi 
questa richiesta di uominl del 
centro-sinistra hanno detto d> 
no, compreso il consiglioie 
provinciale dc di Recanati, s-
gnor Flamini. La motivazume 
e quasi scontata, o cioe che 
l 'amministrazione provincia 
le ha Rift dato i 27 milioni pi 
la EME. 

II fatto piu grave o che non 
si e voluto approvare nemme 
no l'ordine del giorno che rac 
comandava alia EME di n 
spettare le leggi. Alio MPSFO 
modo la maggioranza ha det 
to no alia modesta richiesta 
della Comunanza Agraria di 
Massaprofogho di Muccia. che 
aveva chiesto una incentiva 
zione per le opcre che la Co 
munanza, in p ropno , ha do 
vuto fare: 

Dulcis in fundo, il centro 
sinistra, violando tutte le nor-
me democratiche e il regola 
mento delle sedute del Consi 
glio provinciale, spostava l'or
dine del giorno, per non di 
scutere due interrogazioni del 
nostro gruppo, che impegna 
vano politlcamente la maggio 

ranza di centro-sinistra. Si trat-
ta delle question! riguardanti 
il piano di sviluppo delle Mar
che, in rapporto anche al ten 
tativo che vienc fatto da par 
te del comitato Pieraccini di 
svuotare 1'ISSEM, organo che 
si e costituito con l 'apporto 
dei comuni e delle ammini 
strazioni provinciali. 

Inoltre si chiedeva che tipo 
di azione intendesse fare l'ain 
mlnistrazione provinciale di 
fronte alia nostra proposta 
per la costituzione di un con-
sorzio dei comuni della zona 
calzaturiera. Cio per facilitare 
lo sviluppo dell'intero settore. 

Al nostro gruppo, a questo 
punto, non rimaneva d i e ab-
bandonare l'aula per protesta. 

Foligno: con 314 argomenti all'odg 

Convocato (dopo tre mesi) 

il Consiglio comunale 
La riunionc fissata per il 30 settembrc 

Iniziativa del 

Comune di Orvieto 

FOLIGNO. 26 
Siamo ormai abituati a veder 

conviK-ato il Consiglio comunale 
ad intcrvalli piuttosto lunghi e 
con ordini del giorno chilome-
tnci. La convoc.izione di saha-
U» 30 seitembre ne e la con-
ferma; essa infatti non solo 
virne doi*> circa tre mesi dal-
l'ultima nunione ma ha all'or-
dine del giorno ben 314 argo-
menti tra ratifichc e delibere e 
48 comunicazioni. Se ce ne fos
se stato bisogno. questa e una 
ulteriore conferma del clima di 
confusione c di insanabili con
trast i nel quale opera a Foli
gno la giunta di centro-sinistra. 

La stessa convocazione del 
Consiglio comunale e causa di 
lunghe discussioni e di difficili 
patteggiamenti fra gli uomini c 
i partiti della maggioranza. Di
scussioni e patteggiamenti che 
soprattutto sviliscono le istitu
zioni democratiche ed alimen-

Citta di Castello 

Protesta degli 
studenti 

dell'lstituto 
di chimica 

CI1TA' DI CASTELLO. 26 
Gh studenti deiristituto tec

nico induitriale per chimici. 
ha.ino dato vita nei s:omi scor-
si a Citta di Castello. ad una 
vi\ac:ss;m.i manifestaz:<vro per 
!a niancata i<tituz-one nel cen
tro Altotiberino del Xcrza anno 
del corso. I.a man:fe.-»tazione. 
seguita dalla simpatia di tutta 
la c;ttad:nan7a. ha voluto espri-
mere disapprovazione e con-
danna nei confronti del mini-
stero della pubblica istmziooe 
che si ostina a negare. dopo 
tante promes<e. il prosicfruo dei 
corsi di studio, arrecando evi
dent i danni per gli studenti. 

Infatti. dopo il primo biennio. 
essi dovranno recarsi a Peru
gia. distante ST km da Citta di 
Castello. per poter proseguirc 
gli studi. con tutti i palcsi di-
sagi immaginabili. ed ancor 
piu e\identi sacnfici per le non 
pinguc finanzc dei genitori, in 
massima parte operai. 

II compagno on. Sihio Anto 
nini ha rivolto al ministro del
la Pubblica Istruzione una in-
terrogazione per conosccre i mo
tivi per cui vicne ncgato. ad 
un centro scolasticamente im
portante, come l'Alta Valle del 
Tcvcre. l'istituzione del terzo 
corso per chimici. 

tano sfiducia e malumore tra i 
cittadini costretti ad attendere 
per mesi e mesi la definizione 
e 1 approvazione di pratiche im
portant! o la soluzione di pro
blemi che per loro sono di vi-
tale importanza. 

Nel merito del voluminoso or-
dine ordine del giorno dobbia-
mo innanzi tutto rilevare quella 
che ormai sta diventando una 
deprccabile costante dell'attivi. 
ta del centro-sinistra e cioe le 
moltissime delibere con le qua-
li si elargiscono contribu:i e 
sovvenzioni, sotto le piu sva-
riate forme e per molteplici 
usi: solo in questo ordine del 
giorno cc ne sono ben 27 che 
riguardano contributi e conces
sion varie. 

Nessuno vuoj negare alia 
Giunta il diritto di intcrvenire 
a favore di questo o di quel-
TEnte o associazioni. ma qui ci 
sembra che si incominci ad 
esagerare e che ci si stia al-
lontanando rapidamente da quei 
sani principi tante volte enun-
ciati dall'asses^ore alle finanze. 

Vr.i le delibere importanti se-
cnaI:amo la 149 — ampliamento 
retc riistnbutiva acqua potabile 
del capoluogo e di alcune fra-
zioni: la 216 — finanziamento 
per il piano economico ed-lizia 
popolare: la 24S 49 — approva
zione dei progctti per la co-
struzione della rete distributiva 
di acqua potabile in varie fra-
zioni; la 254 — approvazione 
convenzione con F.S. per la co-
struzione del cavalcavia di 
S. Eraclio: la 259 — osserva-
zione al progetto del R.P.G. 
degli acquedotti per l'Umbria: 
la 261 — csame dello schema 
regionale di sviluppo: ed infi-
ne la 262 — assunzione mutuo 
suppletivo di 35 milioni 300 mi-
la COT la Cassa DDPP. per 
fntoiirazlone d:^a\.in/o eeono-ni 
co de'l'e.-ercizio l;>6fi. 

Ne!l"ord:ne del ciomo sono 
comprese alcune imerpellanze 
ed interrogazioni del gruppo 
consil:are comumsta presentate 
parecchio tempo fa ma che nel
la seduta di sabato 30 dovran
no senz'altro cssere discusse. 
II nostro gruppo infatti non e 
piu disposto a consentire il rin-
vio della trattazione delle pro-
prie interpellanze perch^ non si 
ritiene responsabile della len-
tezza e dei ritardi della mag
gioranza. 

La necropoli 
etrusca avra 

una nuova sistemazione 

Fugafo ogni timore 

Lutto 
SPOLETO. 26. 

E' morto a Spoleto il compa
gno Antonio Fcdeli. vecchia e 
stimata figura di militante co
munista. Alia mosl:e e ai flgli 
le condoglianze dei compagni di 
Spoleto e de I'Unita. 

ORVIETO — Uno degli ultimi ritrovamenti nella necropoli del Crocifisso del Tufo 

OR\TETO. 26. 
Negli ultimi anni si e an-

dato ponendo sempre con 
maggiore urgenza il problema 
di dare alia necropoli etrusca 
del Crocefisso del Tufo una 
sistemazione che ne permetta 
1'acccsso ai visitatori. Infatti, 
una delle maggiori attrattivc 
turistiche di Orvieto e certa
mente la Necropoli. 

La zona dove essa si trova. 
pur essendo facilmente visi-
bile al turista in transito per 
la sua ubicazione ai margini 
della strada statale n. 71, ad 
appena due chilomctri dal 
centro della citta, c tuttavia 
difTicilmcnte raggiungibile sia 
per pericolosi intralci al traf
fico stradale. ma soprattutto 
per la mancarua assoluta di 

area di parcheggio. 
II Comune ha tempestiva-

mente impostato questo pro
blema. Ma difficolta varie ne 
hanno fin qui ostacolato la so
luzione. Altre difficolta sono 
prcvedibili sotto l'aspetto fi-
nanziario dcll'opera. date Ic 
modeste e vincolate possibilita 
economiche degli Enti locali 
neU'attuale momento. 

Tuttavia rAmministrazione 
comunale ha recentemente in-
caricato l'assessore alia Pub 
blica Istruzione prof. Vladi-
miro Giulietti. perche di con 
ccrto cd in collaborazione con 
il presidente dell'Azicnda Tu-
rismo a w . Romolo Romoli, 
prendano contatto con il Com-
partimento ANAS di Perugia 
e con proprietari del suolo da 

destinare a parcheggio al fine 
di dare una urgente e con-
grua soluzione al probkma 
che tanto intercssa il turismo 
e indircttamente la cultura, 
non solo italiana ma anche 
straniera. 

II prof. Giulietti. l ' a w . Ro
moli e tecnici del Comune 
hanno effettuato un sopraluo-
go dando poi incarico aH'UrTi-
cio tecnico comunale di redi-
gere gli elaborati relati \ i alia 
costruzione di un parcheggio. 
sccondo uno schema gia sug-
gerito dai dirigenti dell'ANAS. 

Tali elaborati saranno quan 
to prima, a cura deH'assesso-
re Giulietti e del presidente 
deH'Azienria turismo sottopo-
sti all'attenzione dei dirigenti 
dell'ANAS di Perugia. 

Lo Sperimen-

tale resta 

a Spoleto 
Positivo bilancio della 

XXI edizione 

Dal nostro corrispondente 
SPOLETO. 20 

E>Lite'.ano <le. dubbi anche 
s.illa pernianen/a a Sjwleto <it-. 
Teatro L.rico Sperimeniale. la 
Lstitu/ione m.isieaie qui na:a <.• 
cre.sciuta e giunta alia sua XXI 
edizione? Sembra di s; se il pre 
s:dente de.ia Iatitjz:one. a w . 
Carlo Belli, nel bre-.e d..-cor.-o 
pronunciato .n Mun:c.p:o no', cor
so del ricevimento offerto :n 
Comune ai protagonist! della sta 
g.one che s* e append conciu-a 
ha tenuto a ras-sicurare Spoleto 
e gli spole-.in: sul future dc-I.o 
€ sperimentale >. 

Chiar;te dunqje. le ombre 
che sembra vano pc-sare su.I'ai-
venire. facciamo come ogni an 
no brevenx-nte ;1 p.m:o sj^a 
edizione :en conclasa.s. del i.r:co 
spenmemale spolet.no s.>:to]i 
neando che :I bilanco art.stito 
della man.festaz.orit.- deve an;<j 
ra una volta essere con-idera:o 
positivo. I! jjecesso de. govan. 
cantan:i — soprani P.zzo. M. 
cnaud e Scarpvi.:. tenore CJCJ^; 
CIO, banton. De Siati. Turtura e 
Nucc. basso S:gnor — ha me-
so ,n luce la scr.eta del.e sce'.'.c 
operate nel Concorso naz.onale 
indetto dalla ist.tuzione spolet.r.a 
e I menti dei maev.n prepara 
tori che non - possono essere 
nopp-jre scalLu dalle poche .n-
certezze del reito mevitabili :n 
una c£tag:one> di debut tan: i. 

Lo Sperimerr.ale ha co=i cor, 
fermato la sja funzione d. TIC-
co v.\a:o per La scena i:r.-ca na 
z.ona'.e t- la s.ia •. ,tai:;a. I»i pre 
senza :n teatro di G.ancar o 
-Menott; anjmatore del Fes:..a. 
oe; dje Moni da lui >:e>-v 
:dea:o na po; r.conferma:o ; •. n 
col. ar:..~:.c: cbc ]e»jno ie d--. 
rrvan.fe^tazion. -p>:>!v:..">e e .3 .rr. 
por:a;iza cr*e lo t Sper.mer.tale » 
ha dal punto d. v:s:a ael'.a for 
mazione degli elench. art.ft.c. 
del Festival .n:emaz,oaale me
nott.ano: come per :1 pa^^:o 
eon la S:ghele. con Con., con .a 
Talarico. con :1 Mazzol., con :', 
Lucchetti e con :ant: ai:r:, :i Fe 
stival con::njera ad attin^ere al 
viva:o dei L:rjco Spenmentale. 

Spoleto sara ancora non .̂ olo 
fucma d. voc:. ma teatro. per 
tanti g.ovam ar:i^:.. d: njove e 
p.u prestigiose affermaz;on:. E 
sper.amo che di c;6 vogl:ano 
quanto prima tenere wn:o co.v 
TO che hanro r.tenuto d. dovere 
esclodere .1 r.a^tro :eat-o dai 
l'elenco dei «teatri d; trad.z o 
ne » contenjto nella nuove Ie;t 
ge sugli enti lirici e le altre a: 
tivita musical). E' ora. :nsomma. 
che si acco'.ga da parte del go-
verno di ccntros.n.s:ra la pro
posta :n tal seaso avanzata :n 
Senato dal gruppo com.mista. 

g. t. 

II «gendarme del 
niondo » non avra 
la via libera 

Se vi fosse bisogno da parte 
degll USA dl avere una con-
truprova del come precede il 
processo dl americanmaztone 
in Italia, non avrebbero che 
da aprire un giornale e con 
compiaclmento ccmstatcrebbe-
ro che: 1) il gangstcristno e 
giunto ad un discreto llvcllo; 
2) la prostituzionc si pud dire 
ottimamente impostata; 3) la 
droga comtncia ad avere buo-
na mtroduzionc; 4) precede 
saplentemente I'opcra di idto-
tmminne delle cotcicnzc at-
travcrso ta TV; 5) lo stato di 
instcurezia per tutti, la rfi.soc-
cupaztutw e sottoccupaziane 
allargauo sempre piit te pro-
prte /ondamenta. 

K' vera che van abbtamo 
ancora ucctso il Presidente, 
ma m cornpenso prestiarno a 
Johnson i soldi (il Irutto del
le nostrc fatiche) per compe-
rare le nostre Industrie. iVini-
te da vcrificare quindi hi Ita
lia per il gendarme del man-
do. Pud contmuare il maisa-
cro di intert popolt che not st-
curamente non lo dtsturbere-
mo mai. 

Non so sc questa mia lettcra 
pud trovare posto sit 1'Unita, 
tuttavia questa e la una opi-
tuone. 

Un caro saluto. 
L. HONDAVALLI 

(Sassuolo . Modt'iia) 

K c-hl due cho not non « iititur-
hiamo D 11 KcmluniH' dc! nu'iido? 
Se fiiicjto pen*,i U nosirn lettoie, 
cost non la ix-nsaiio l Krtippi ol-
tr;m7lM! dn;li t'SA. ! quail ionsl. 
dornno II mnittnfiitn npt-rnlo euro-
poo — oil in partlcolnrc quello ltu-
liano nel quale lo Uirm del PCI 
*• dPtrrminiuitc — un ostai-olo UN-
sal sfrio per la rrnllrrazlnnr del 
loro nbiettivi. E questo * tanto 
vero che — come rivela e confer-
ma la stampa amertcana, preorni-
pata dell'estender^l c del raftonzar-
st del movimento antimperJalista 
e per la pace nel nostro Parse — 
essi arrnrc77ann porsino l'ldrn dl 
quel « piani Prometco > rlvoltl con-
tro IB istituzioni democratiche an
che deintal ia , nell'illuslone di trc-
nare quello che Invece e un lnarre-
stabile processo — cui certo no! 
dobblamo dare sempre mexlio un 
rontriliuto — verso 1'isnlamento de-
Kll oltranzi^tl americani. 

Quanto hi 5 puntl 1'analisi del 
nostro lettore ci sembra iilineno 
supertirlale vd tinilat<Tale. I pro-
cc?sl the rarntteri77nno la vita d»'l 
nostro Pae.sc (che non sono rertu 
solo quelli conlusamcnte da et;li in-
dicatil sono br-n piu complesst t> 
spesso contraddittori. Come fa il 
lettore a non vedere e a non com-
prendere il valore e l'importan/a 
dl fenomenl che vanno proprlo in 
direzione opposta aH'amerlranl^za-
zlone? I.a TV addormenta le co-
sclenze? Pu6 accadere, ma la TV 
rontemporaneamente s o 1 1 e v a In 
Krandl masse nuovl Interessi ed 
aperture, per cui la nostra presen-
za ed Iniziativa pu6 trovare un ter-
reno favorevole p svlluppare la co-
scienza democratica e sociallsta. E 
quello che sta avvenendo nella stes
sa Chlesa e nel movimento catto-
lico, non va In direzione opposta a 
cio che sorrebbe l'lmperiallsmo? 
Quest 1 sono solo due esempl, ma 
potremmo fame moltl altri. 

II professore ehe 
giustifica 
Marzabotto e quello 
che studiava i crani 
dei commissari 
giudeo-bolsceviclii 

Per chi ancora si stuptsce 
che nclle Universita tedesco-
occidentali possano eststere 
projessori capaci di dare il 
massimo dei voti a cht giu-
sti.hchi, nero su bianco, tl 
massacro di Marzabotto; per 
chi si domanda come sia pos
sibile che un altro professo-
rone tcdesco, Wernher von 
Braun, possu oggi fabbricare 
tranquillamente razzi « Satur-
no » per la Luna e razzi a Red
stone » per la Terra dopo aver 
collaborato con Hitler e assi-
stito impassibite te provato) 
ai massacrt che avvemvano 
nel campo di slermimo «r Do
ra v; o chi sia cunoso di sa 
pere quanto stimmo una vita 
umana i nazisti che, piu de 
cisi che mai, operano m Alto 
Adige. traduco un documento 
che rivela, al di la del swgo-
lo personaggio, da qual tipo 
di cervellt, da quali mam e 
da quali coscienze morali po-
trebbe dipendere domani la 
nostra esistenza. 

St tratta di una relazione 
al capo delle SS del Reich fat-
ta a suo tempo dal prof. dott. 
August Hirt, professore ordi 
nario di anatomta all'ez Um 
tersita tedesca di Strasbur 
go: «Di quasi tutte le razzc-
e popoli si hanno neche eol-
lezioni di cram. Soltanto i 
giudei hanno Iaseiato a l i a 
scienza un numero tanto es: 
guo di cram che non e pos 
sibile trarre da ess: conciu 
sioni sc:entifiche soddisfacen 
ti. La guerra ad Onente ci 
off re adesso 1'occasione di n-
mediare a questa mancanza. 
Nei commissari ftiudeo-bolsce 
vichi, che rappresentano un 
tipo subumano ripugnante ma 
caratteristico, abbiamo la pos
sibility di procurarc: un con-
creto documento scientifico, a 
patto di mettere al sicuro l 
loro crani. Un rap:do rifor- " 
nimento d: detto mafenale 
erameo (Schadelmatenalj puo 
avvenire, nel modo p:u pra 
tico. mcancando la Wehrmacht 
d: consegnare subito vivi al 
la polizia mi!:tare tutti i com 
missari ^:udeo-bolscev:ch: sen 
za eccezione... Dopo la sue 
cessiva morte del giudeo. la 
cui testa non deve ev=ere fe-
n ta , l'mcaricato stacca la te
sta dal tronco e la spedisce, 
immersa in apposita soluzio-
zione e in appositi recipients 
di latta a tenuta ermetica. al 
luogo di destinazlor.e. Sulla 
base delle fotografie, della mi-
surazione e altri dati della te
sta e del cranio si possono 
qui iniziare le ricerche anato-
mlche comparate. le ricerche 
su razza. fenomeni patologici 
della forma del cranio, for
ma e dlmensione del cervel-
lo ecc. ecc.». 

Del personaggio che ha ste-
so questa relazione non si 
hanno ptu nottzie. Ma e anche 
possibile che egli conttnui 
tranquillamente ad esercitare 
la sua professione nella Ger-
mania Occident ale 

• LETTERA FIRNLVTA 
(Berlino - RDT) 

La trattemita 
pro-alluvione 
al pensionato 
alluvionato 

Avete pubblicato nella ru-
brtca « Lettere al giornale » lo 
scritto di un pensionato stata
le di Roma il quale lamenta 
va il tatto che ultimamente, 
andando a ritirare la sua pen 
sione, hn notato che vl era 
una trattemita proalluvionati. 
Confcrmo che quanto detto m 
tale letlera rispondc al vero. 
Dn parte mia posso aggiunge-
re qualcosa. 

lo sono un pensionato sta 
tale, abito a Pontedera al pia
no terrcno e per mia disgra 
zin hn avuto nell'alluvlone del 
4 novembre (due metri d'ac-
qua m casa) distrutto com-
pletamentc tutto I'arredmnen-
to: di modo che ho doruto ri 
commciare a comperare tutto 
quello che e indispcnsnbile in 
una faminlia, dm hicchieri. 
alia bmnvhcria. nl mobtlio Na 
turalmente cartvandonn di 
cambiali. Ebbciw, trtste tro 
nia rlserbntaml da questo go 
verno di centro-sinistra. tnve 
ec di su.widi adeguati per tar 
fronte allc necesstta, mi sono 
trovato dal mese di luglio sul 
la pensione la trattemita vet 
gli alluvionati. 

Non vi sembra periettn la 
presa in giro? I nostri parla-
tnentari dovrebbero mtcres 
sarsi di quati cast, tneendo 
pressioni sul gorerno afjinche 
non ci levmo qwittrtni dulle 
srnrse pensiom, e rimbo'san-
dori il gia trnttenuto 

Saluti carttsitni. 
GIOVANNI CROSTA 

(PontPdera - Pisa) 

So si ferinano 
i mezzi pubblici, 
e giustifirata 
1'assenza per 
i Iavoratori ? 

Un qucsito- I'assenza dnl la
voro a causa di uno sctopero 
dei mezzi pubblici costituiice 
a assenza giustificatu »? Oc/71. 
a causa dello sctopero ttei 
dipendenti dell'ATAN e della 
lontananza della mia abitazio 
ne dal mio posto di lavoro la 
le questto vit si c ripresentn-
to alia mente, al portafoglio, 
alle gambe. 

Credo che il caso non sia 
stato ancora oggetto di norma 
sindacale. Pcrh io penso che 
esso dovrebbe cssere smdacnl-
mente legalizzato. Non pud es-
ser vero che, mentre net di
ritto civile si ammette od 
esempio « la forza maggiorc » 
e il comportamento da « buon 
padre di famiglia». il diri'.to 
del lavoro costrinqa il lavo-
ratore a raggiungere il luogo 
di lavoro a costo di qualsiiii 
sacrificio (fisico, pecuninrio, 
morale). 

Un genitore od un marilo 
potrebbero non volere che la 
propria ftglia o moglie si pigi 
su una camionetta delta poli-
zia o su qualsiasi altro mez
zo di fortuna per esser maga-
ri fatta anche oggetto di at-
tenzioni pesantt. A'e si pud 
pretevdere che tutti t Iavora
tori si trasformino in Cresi 
(taxi) o in maratoneli per foe-
casione. 

Non si pud stabilire sinda-
calmente una distanza chilo-
mctrica massima dal domici-
lio del Invoratore al posto di 
lavoro, superata la quale fas-
senza del lavoratore sia auto-
maticamente giustificala? 

Scusatcmi. forse a vot sem-
brera un problema di poco 
conto. ma fe mtnacce di licen-
ziamento stanno attrnversnndn 
un periodo di recrudescenza 
ed ogni appiglio serve al da-
tore di lavoro per rendernc 
piu efficacc la attuazinnc: cd 
e cosi difficile in Italia. pcr*o 
un postifinn. ritrorirr.c un al
tro' 

Cordinlt saluti 
LETTERA FIRMATA 

(Napoll) 

Dove e finita la 
pratica di 
questo pensionato? 

Pensionato di catrrla V oh 
bhgatoria (tccchima/ sin dnl 
." giuqno 1961, dopo tl pen-
sionnmcnto ho *cg-utato a pre 
stare la mia oprra allc dipen-
denze delta sociela prcsso la 
quale ho inmtcrrottamente la-
torato sino al maggio / W da
ta in cm. fr ccssazionc dc 
Imtna del laioro, ho tatto 
domanda all'lNPS fscde di 
Torino/ dt ricostruzione della 
pens;one, onde ottenere il sup-
plemento di pensione spettan-
temi. Saputo che alcuni assi-
curati che aicvar.o fatto do
manda divcrsi mesi dopo di 
me avevano gia aruto liquida
te tl rupplemento di pensio
ne. circa due mesi fa mi so
no recato all'IS PS per cono-
scere il mottvo del ritardo e 
dopo oltre due ore e mezza, 
durante le quali ml hanno 
fatto fare la spola dal repar-
to contributi CPA a! reparto 
coTitabiltta. r.e sapcio quanto 
prima. 

Un impiegato del reparto 
CPA alle mie Icananze ha n-
spotto che bisognira aver pa-
zier.za 11 quanto cl momento 
staiano istruendo le domande 
presentate nel noiembre ISfi 
(ctd. come ho detto. due me
si fa 1. Avendogh fatto notare 
che 10 la domanda lateto pre-
tentata ben f> mesi prima del 
novembre 1956, e precisamen-
te tl 31 maggio 1966, e che 
avendo lacorato intnterrotta-
mente sino a tale data alle di-
pendenze della stessa societa 
che ha side a Torino, tolendo 
la mia domanda Vacrebbero 
potuta istruire in un ragione-
vole periodo di tempo in 
quanto non si rendevano ne-
cessari cccertamenti dt sorta, 
si e strelto nelle spalle e, un 
po' turbato si e limitato a 
dtrmi che non sapeva cosa ri-
spondermi. 

Che pensare* Che la mia do
manda dorma dimenticata in 
qualche ripiano dt scaffale o 
che. peggio, sta andata smar-
rita? 

FRANCESCO MURGIA 
(Torino) 
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